

Agir pour le logement : une préoccupation quotidienne

Depuis octobre, les locataires de la résidence Altmeyer, gérée par le bailleur LOGIREP, ne sont pas chauffés correctement. **Dans les pièces, les températures étaient avant les fêtes sous les 15°C ; la situation ne s'est pas améliorée ces derniers jours avec les températures négatives.** Sans compter de nombreuses défaillances dans certains bâtiments avec des infiltrations d'eau.

Les associations ont interpellé sans succès le bailleur. Elles ont prévenu la Mairie qui n'est pas directement en cause mais pourrait faire pression pour accélérer la résolution du problème.

En fait, **la Maire fait le gros dos : agir pour les locataires de LOGIREP mettrait en avant son action calamiteuse à ABH.**

2026 sera aussi un référendum sur sa politique du logement.



Frédéric Faravel

Collectif citoyen avec le groupe des élus
communistes, socialistes & républicains

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

GAUCHE
RÉPUBLICAINES
& SOCIALISTES
VIVONS BEZONS
PCF
Le collectif citoyen avec le groupe des élus communistes,
socialistes & républicains

www.facebook.com/vivonsbezons/ vivonsbezons@gmail.com